



Steyr, 28. Juni 2022

Betriebsübergang der Eckelt Glas GmbH an die vandaglas Gruppe

Sehr geehrte Geschäftspartner*innen,

wir freuen uns Ihnen gemäß § 38 UGB mitteilen zu dürfen, dass die Eckelt Glas GmbH, Resthofstraße 18, 4400 Steyr, eingetragen im Firmenbuch des Landesgerichts Steyr unter FN 118661b, mit Wirkung zum 1. Juli 2022 ihren gesamten Betrieb an die **Vandaglas Eckelt GmbH**, Schuberttring 6, 1010 Wien, eingetragen im Firmenbuch des Handelsgerichts Wien unter FN 576106s, übertragen hat und wir somit Teil der vandaglas-Familie sind und als unabhängiges Unternehmen agieren werden.

Für unsere gemeinsamen Geschäftsbeziehungen ergeben sich hieraus keine signifikanten Änderungen. Ihre persönlichen Ansprechpartner stehen Ihnen gerne und mit Ihrer langjährigen Expertise zuverlässig zur Seite. **Alle vertraglichen Vereinbarungen und Zertifikate haben weiterhin Bestand und gehen mit 1. Juli 2022 auf die Vandaglas Eckelt GmbH über.** Für Anfragen und Bestellungen erreichen Sie uns wie gewohnt per email, MS Teams und am Telefon, denn vorerst bleiben die email-Adressen unverändert.

Sie haben das Recht, diesem Betriebsübergang innerhalb von drei Monaten ab Zugang des Informationsschreibens durch Mitteilung an Eckelt Glas GmbH oder Vandaglas Eckelt GmbH zu widersprechen. In diesem Fall bleibt das Vertragsverhältnis mit Eckelt Glas GmbH aufrecht.

Bitten möchten wir Sie in Zukunft bei Bestellungen, Rechnungen und sonstiger Korrespondenz bereits **unseren neuen Firmennamen – Vandaglas Eckelt GmbH – zu verwenden.**

Anpassen werden wir ab dem 1. Juli 2022 ebenfalls unseren **Zahlungsverkehr**. Dieser wird künftig über die **Raiffeisen Landesbank** abgewickelt. Daher bitten wir Sie bis zum 1. Juli 2022 in Ihren Systemen auch hierfür die nötigen Anpassungen zu machen, um in Zukunft alle Zahlungen an das folgende Konto bei der RLB zu schicken

IBAN AT92 3200 0000 0031 9400

BIC RLNWATWW

Unsere **neue Umsatzsteueridentifikationsnummer** lautet **ATU 78179427**.

Herzlichen Dank, dass Sie uns hierbei unterstützen und Ihre internen Prozesse zum 1. Juli 2022 anpassen. Kommen Sie bei Fragen gerne auf uns zu, wir – als neuer Teil der vandaglas Familie - freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

Geschäftsführung der Vandaglas Eckelt GmbH

Vandaglas Eckelt GmbH
Resthofstraße 18
4400 Steyr · Austria

UID-Nr ATU 78179427
FBG Wien, FN-Nr 576106 s, Sitz Wien
EORI Nr. ATEOS1000125534

Raiffeisen Landesbank
IBAN AT92 3200 0000 0031 9400
BIC RLNWATWW



Steyr, 28th June 2022

Transfer of Eckelt Glas GmbH to vandaglas group

Dear business partners,

we are pleased to inform you pursuant to Section 38 of the Austrian Commercial Code [UGB] that Eckelt Glas GmbH, Resthofstraße 18, 4400 Steyr, registered with the Commercial Register of the Local Court of Steyr under FN 118661b, has transferred its entire operational business to **Vandaglas Eckelt GmbH**, Schubertring 6, 1010 Vienna, registered with the Commercial Register of the Commercial Court of Vienna under FN 576106s, with effect as of 1 July 2022, and that we are thus part of the vandaglas family and will operate as an independent company.

This does not result in any significant changes for our joint business relations. Your dedicated contact persons will be happy to assist you with their many years of expertise. **All contractual agreements and certificates will continue to apply and will be transferred to Vandaglas Eckelt GmbH as of 1st of July 2022.** For enquiries and orders, you can reach us as usual by email, MS Teams and on the phone, as the email addresses will remain unchanged for the time being.

You have the right to object to this transfer of business within three months of receipt of the information letter by notifying Eckelt Glas GmbH or Vandaglas Eckelt GmbH. In this case, the contractual relationship with Eckelt Glas GmbH will continue.

We would like to ask you to **use our new company name - Vandaglas Eckelt GmbH** - for orders, invoices and other correspondence in the future.

As of 1st July 2022, we will also adjust our **payment transaction**. In the future, this will be handled by **Raiffeisen Landesbank**. Therefore, we ask you to make the necessary adjustments in your systems by 1st July 2022 so that in the future all payments can be sent to the following account at RLB

IBAN AT92 3200 0000 0031 9400

BIC RLNWATWW

Our **new VAT identification number** is **ATU 78179427**.

Thank you very much for supporting us in these transfer operations and for adopting your internal processes by 1st July 2022. Please feel free to contact us if you have any questions, we – as new part of the vandaglas family – look forward to continuing to work with you.

Yours sincerely,

Management Board of Vandaglas Eckelt GmbH